



Heimatverein sagt Radtour ab

DRENSTEINFURT. Der Heimatverein Rinkerode teilt mit, dass die für den kommenden Sonntag, 19. Juli, geplante „große Pättkestour“ wegen der anhaltenden Corona-Beschränkungen ausfällt. „Dazu hat sich der Heimatverein nach Rücksprache mit der Stadt

Drensteinfurt erschlossen“, teilt der Vorstand mit. „Auch weitere öffentliche Veranstaltungen des Heimatvereins finden erst einmal nicht statt. Weitere Informationen werden laufend auf der Homepage des Heimatvereins veröffentlicht.“